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平成２６年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       ５  橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 総務行政 

 (1) 工事請負契約入札不調への対応 

  ア 本市の入札不調の状況と原因 

  イ 工期の遅れや価格の高騰の現状 

  ウ 工期の柔軟性等を含めた対応策は 

 (2) 情報発信の状況 

  ア フェイスブック等の情報発信の導入は 

  イ 防災行政無線メール配信の状況は 

  ウ 戸田市の予防接種管理システムは導入できないか 

 

２ 市民協働行政 

 (1) ＬＥＤ防犯灯の今後 

  ア ＬＥＤ防犯灯の設置状況 

  イ ＬＥＤ防犯灯設置後の電気代の変化は 

  ウ 設置後のメンテナンスの財源は 

 

３ 環境産業行政 

 (1) 大雪被害対策の状況 

  ア 被災廃棄物撤去手続き申請と搬入状況 

  イ 災害見舞金の申請状況と事務作業の課題 

  ウ 被災者向け経営体育成事業申請状況と課題 

  エ 今後の災害対策にどう生かすか 

 

 

質問順位       ６  頓所澄江 （一問一答式） 

 

１ 福祉行政 

 (1) 子ども・子育て支援事業計画について 

  ア 本計画における視点は 

  イ 教育・保育提供区域の設定は 

  ウ 提供内容について 

  エ 産後の休業及び育児休業後における特定教育・保育施設等の円滑な利用 

の確保について 

  オ 認定こども園への移行について 

 (2) 子ども・子育て支援新制度について 

  ア 保育の必要性の認定について 
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  イ 本制度施行に伴う基準の視点は 

  ウ 地域型保育事業の基準について 

  エ 公立保育所の方向性は 

  オ 条例制定について 

  カ 今後のスケジュールについて 

  キ 保育コンシェルジュ事業について 

 

２ 保健医療行政 

 (1) 要支援者の施策について 

  ア 介護予防給付における通所介護及び訪問介護の今後施策について 

 

３ 市民協働行政 

 (1) 空き家の有効活用について 

  ア シニアの人材活用について 

  イ 空き家バンクについて 

 

 

質問順位       ７  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政について 

 (1) 県のＰＭ２.５測定見直しについて 

  ア 本市のこれまでの測定結果について 

  イ 県の見直し内容と見直し後の測定結果について 

  ウ 市民への周知と広報について 

 

２ 都市整備行政について 

 (1) 総合病院建設地近隣へのヘリポートの設置について 

  ア 運動広場周辺へのヘリポートの設置について 

 

３ 保健医療行政について 

 (1) 認知症施策の推進について 

  ア 認知症高齢者の徘徊の現状と事故発生の状況について 

  イ 事故予防の仕組みづくりについて 

 

４ 建設行政について 

 (1) 公共工事の執行促進について 

  ア 予算の早期執行について 

  イ 予算の執行状況と見通しについて 

 (2) 国土交通省の道路、橋の老朽化対策について 

  ア 道路、橋の定期点検の義務化について 

  イ 点検に基づく評価と対策について 
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 (3) 総務省の上下水道事業「収支計画」の作成について 

  ア 本市の水道管、下水処理施設の老朽化について 

  イ 老朽化に伴う工事費の概算について 

 

５ 経営政策行政について 

 (1) 新地方公会計の整備について 

  ア 新財務書類の作成基準、固定資産台帳の整備について 

  イ 本市の整備に向けた事務局体制の確立について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


